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ü CAMARA MUNICIPAL

sÀO GABRIET DO OESTE

Compromisso com o Cidadão

ESTAOO OE MATO GROSSO DO SUI"

ENTRADA ÉM'. 07 I 0212023

Autor Ver: EDSoN TozETTo BAGGIo

O VEREADoR QUE ESTA suBscREVE REQUER

QUE, APÓS TRAMITAÇÃO REGIMENTAL' SEJA

ENcAMtNHADo Ao PREFEITo Mutltctpau, Sn'
JEFERsoN Lutz Tonazolt, A SEGUINTE

rNDrcAÇÃo:

"Que seja feito banacas adequadas para a feira do produtor'"

Sala das Sessões, 14 de Fevereiro de2023
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JusttrrclTlva:

,,Tal solicitação se faz necessária para melhorar a exposição dos produtos na feira,

e também para os feirantes ter mais conforto quando chove durante o evento."

Desde já agradeço a atenção.


